



Leitbild

der Römisch-Katholischen Fachstelle Religionpädagogik Solothurn

Eine Fachstelle der Römisch-Katholischen Synode des Kantons Solothurn

Unsere Vision

Unsere Bildungsangebote befähigen Religionslehrpersonen, junge Menschen in unserem sich stetig verändernden gesellschaftlichen Umfeld auf dem Weg zu einem Glauben in Freiheit zu begleiten.

Unser Leitbild

beschreibt unsere Werte und Haltungen als lebendige Grundlage für unser Handeln in den verschiedenen Arbeitsfeldern. Wir werden es periodisch auf seine Wirksamkeit überprüfen.

Leit- und Lebenssätze

1. Arbeitskultur

Wir pflegen eine wertschätzende und unterstützende Arbeitskultur, in der die Mitarbeitenden ihre Fähigkeiten und Kompetenzen eigenverantwortlich einbringen können.

2. Ausbildung

Wir bieten eine Ausbildung an, die den Anforderungen der Erwachsenenbildung gerecht wird. Wir richten uns dabei nach den Grundsätzen von ForModula.

3. Weiterbildung

Wir ermöglichen mit einem breit gefächerten Angebot eine permanente Weiterbildung, in die wir neue Tendenzen einfließen lassen.

4. Qualität

Wir sichern und entwickeln die Qualität unserer Arbeit, indem wir nach modernen Bildungsstandards ausbilden und uns selber regelmässig weiterbilden. Wir evaluieren kontinuierlich die Ergebnisse unserer Arbeitsprozesse sind offen und kritisch Neuem gegenüber und pflegen Bewährtes bewusst.

5. Beratung

Wir beraten und begleiten die katechetisch Tätigen, Pfarreien und Kirchgemeinden und stellen auf Anfrage Dienstleistungen zur Verfügung.

6. Ökumene

Ökumene ist uns ein zentrales Anliegen. Wir pflegen aktiv eine wertschätzende ökumenische Zusammenarbeit in Aus- und Weiterbildung.

7. Vernetzung

Wir streben Vernetzung über die Kirchengrenzen hinaus an.

8. Heilpädagogischer Religionsunterricht (hru)

Uns ist eine Teilhabe an religiöser Bildung für Menschen mit besonderen Bedürfnissen ein Anliegen. Wir arbeiten eng mit der ökumenischen Fachstelle für heilpädagogischen Religionsunterricht (hru) zusammen.

9. Öffentlichkeit

Als öffentliche Institution informieren wir Interessierte via zeitgemässe mediale Plattformen.

Verabschiedet von der Katechetischen Kommission
Genehmigt vom Synodalrat der Synode Kt. Solothurn

7. September 2012

Theres Mathys-Manz, Synodalrätin

Hansjörg Brunner, Synodalratspräsident

Arno Stadelmann, Bischofsvikar St. Verena

Peter Sury, Fachstellenleiter